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DIAnA norIs

Il Comune ripristinerà 
un vecchio ingresso e una strada 
cancellata dal tempo al cimitero 
Monumentale di Bergamo per 
creare una via riservata ai carri 
funebri che si dirigono verso il 
forno crematorio. Sarà inoltre 
realizzata una nuova area desti-
nata alla raccolta differenziata 
dei rifiuti, lontana dalle abita-
zioni, così da non creare disagi ai 
residenti. Con la costruzione 
della nuova bretella legata all’in-
tervento Chorus Life, l’area per i 
materiali di scarto è stata elimi-
nata e al momento il Comune ha 
allestito una situazione provvi-
soria. Sarà dunque risolutivo 
l’intervento da 620mila euro 
che lavorerà sui due fronti.

Palafrizzoni finanzierà l’ope-
ra la prossima settimana con la 
«manovrina» in programma in 
Consiglio comunale, una varia-

La vecchia strada che sarà recuperata come ingresso per i carri funebri sul lato destro foto BedoLiS

Cimitero, presto un nuovo ingresso 
I lavori. Sarà ricavato recuperando un vecchio accesso  e una strada  in disuso sul lato destro 

Consentirà ai mezzi di raggiungere  il forno crematorio, anche fuori dagli orari d’apertura 

zione di bilancio già passata ieri 
in 1ª Commissione consiliare. 
L’assessore ai Lavori pubblici, 
Marco Brembilla, aveva in ani-
mo di intervenire da tempo «per 
un progetto – spiega - che è ri-
masto in stand by per problemi 
economici e che ora si sblocca».

È dei giorni scorsi un sopral-
luogo al camposanto insieme ai 
tecnici, la progettazione è ben 
delineata, spiega Brembilla: 
«Con questa opera andiamo a ri-
pristinare un ingresso inutiliz-
zato e una strada che ormai non 
esiste più sul lato destro del ci-
mitero. È un vecchio collega-
mento esterno, quasi al confine 
dell’area cimiteriale proprio do-
ve è stata realizzata la nuova bre-
tella, e che sarà utilizzato dai 
mezzi di servizio. Non solo rico-
stituiremo la strada che pratica-
mente non c’è più, ma realizze-
remo un’“uscita” vicino al forno 
crematorio, così che i mezzi del-
le pompe funebri possano acce-
dere alla struttura anche fuori 
dagli orari di apertura del cimi-
tero». Capita infatti che i feretri 
vengano portati al Monumenta-
le anche verso sera, soprattutto 
quando il funerale è stato cele-
brato fuori provincia: «A volte 
capita che il  personale debba 
aspettare fino alle 19, tenendo 
tutto il cimitero aperto – spiega 
Brembilla -. In questo modo non 
si interferirà più con le altre aree 
cimiteriali».

Il secondo intervento previ-
sto, che sarà eseguito insieme al-
l’apertura del nuovo varco, è la 
nuova piattaforma dedicata alla 

differenziazione dei rifiuti: «Il 
progetto prevede un’area di ser-
vizio con un apposito deposito, 
dove ad esempio vengono la-
sciati i residui degli sfalci e del 
verde, ma anche legno e metallo 
– illustra l’assessore -. Sarà rica-
vato nell’attuale campo utilizza-
to per la mineralizzazione, quin-
di libero, andremo a realizzare 
un sottofondo e a costruire 
un’area cintata con un piazzale 

n Verrà realizzata 
anche una nuova 
area per la raccolta 
differenziata. Totale 
spesa 620mila euro

n La zona per 
i  materiali di scarico 
precedente è stata 
eliminata nei lavori 
di Chorus Life

dove i mezzi di Aprica potranno 
fare manovra più agevolmente e 
senza interferire con le aree ci-
miteriali. Per poter ricavare 
quest’area, abbiamo già chiuso 
gli accordi con dei privati per ac-
quisire parte dei terreni».

Dopo aver liberato i fondi con 
l’assestamento di bilancio, la 
Giunta approverà il progetto 
esecutivo, «verosimilmente 
verso la fine di agosto», detta le 

tappe l’assessore Brembilla. Che 
tiene particolarmente alla ma-
nutenzione del cimitero: «È un 
ulteriore intervento che miglio-
ra le condizioni del cimitero – 
commenta -. In questi anni sono 
stati fatti diversi lavori e il cimi-
tero si presenta molto bene, 
questo anche grazie al fatto che i 
cittadini tengono in ordine le 
tombe dei propri cari».
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Il cantiere
Ultimi ritocchi alla rotonda

 di Valtesse. Ieri sopralluogo 

dell’assessore Brembilla: 

«Traffico ora scorrevole» 

Sopralluogo  positivo 
effettuato ieri dall’assessore ai 
Lavori pubblici  di Bergamo, 
Marco Brembilla al  nodo di Pon-
tesecco, per verificare la situa-
zione dopo che nei giorni scorsi i 
newjersey a protezione dello 
scavo avevano creato un restrin-
gimento della carreggiata. «I 
newjersey sono ora a posto,   il 
traffico è scorrevole», ha spiega-
to Brembilla. Nel frattempo 
prosegue l’intervento,  con gli in-
croci semaforici   sostituiti dalle 
due rotatorie, di cui la seconda 
in fase di costruzione al confine 
con  Ponteranica, mentre la pri-
ma è stata realizzata a Valtesse.  
«Lunedì sera parte l’asfaltatura 
intorno alla rotonda di Valtesse 
– ha detto Brembilla –. Intanto 
vanno avanti i lavori al confine 
con Ponteranica per la seconda. 
Cantiere chiuso entro l’inizio 
delle scuole a settembre». 
D. Am.

Pontesecco
«Da lunedì
si comincia
ad asfaltare» 

Assestamento di bilancio, altri 15 milioni di investimenti 
In prima Commissione 
Salgono da 161 a 176, 

inserite opere e servizi. Gandi: 

«Criticità per l’inflazione». 

Contrarie le minoranze

Passa l’assestamento di 
bilancio e il previsionale 2023-25, 
approvato ieri in 1a  Commissione 
con le minoranze contrarie. Spic-
ca la voce sugli investimenti, che 
crescono di altri 15 milioni di euro 
sul 2023, passando da 161 a 176. 
Dentro opere e servizi: isole ecolo-

giche interrate, cestini intelligenti, 
la nuova piattaforma ecologica di 
via Zanica, la passerella di Bocca-
leone, opere di completamento 
dei nuovi asili nido, la vasca di la-
minazione di largo Barozzi, un in-
tervento sugli spazi del Lazzaret-
to. «Le criticità – spiega l’assessore 
al Bilancio, Sergio Gandi - non so-
no quelle degli anni precedenti, 
legati alla pandemia e al conflitto 
bellico, ma ad altre peculiarità, co-
me l’incremento dell’inflazione». 

L’assestamento registra più di 
un’oscillazione, come l’incremen-

to dei ristori statali per l’acco-
glienza dei minori stranieri non 
accompagnati (oltre 2 milioni) e 
il contributo per i Cre (100mila 
euro). C’è però una minore entra-
ta (467mila) sulle spese energeti-
che: «Una revisione dei criteri di 
riparto ha dimezzato la quota», 
spiega Gandi. Ma il Comune ri-
sparmia di suo circa 800mila euro 
sulla rinegoziazione del contratto 
d’illuminazione pubblica. Rispar-
mi, per la stessa ragione, anche sui 
mutui, circa 800mila euro. Nelle 
spese pesa il debito fuori bilancio 

(1,6 milioni) legato alla sentenza 
Coffari sulla vendita dei terreni 
per la Fiera. Gandi sottolinea il 
saldo positivo sulla tassa di sog-
giorno: «È segno di una città vitale 
e in pieno spolvero nell’anno della 
Capitale della Cultura: numerosi 
i proventi messi in campo».

All’attacco Alberto Ribolla (Le-
ga): «Vedo non utilizzati 293mila 
euro di Intesa San Paolo erogati 
per la pandemia e un avanzo del 
Fondone Covid da 67mila, perché 
non destinarli a favore del com-
mercio? Chiedo chiarimenti inve-

ce sulla spesa esorbitante dei mi-
nori stranieri non accompagnati». 
Sul tema Gandi annuncia «una ri-
sposta in Consiglio comunale». 
Ribolla incalza anche sui lavori di 
rifacimento del marciapiede di via 
Garibaldi, nei pressi del centro di 
comunità, «mai partiti». Elogia 
invece «l’aumento di 160mila euro 
per la manutenzione dei parchi 
pubblici, ce n’è bisogno». Passa la 
delibera (astenute le minoranze) 
per il rinnovo del  Collegio dei revi-
sori dei conti. Il presidente viene 
scelto dall’amministrazione, Gan-

di propone «Enrica Legramandi 
revisore dal 2009, giovane profes-
sionista con esperienza». Il voto, 
segreto, in aula la prossima setti-
mana. E intanto qualcuno chiede 
«se ci sono limiti di età per i mem-
bri della commissione nominati 
ad estrazione. Uno ha 81 anni, sa-
rebbe bello coinvolgere i giovani» 
annotano Simone Paganoni (Pat-
to per Bg) e Oriana Ruzzini (Apf). 
«Non abbiamo preclusioni, ma vi-
ste le segnalazioni faremo presen-
te al Ministero» risponde Gandi.
Dia. No.

de soddisfazione nel risolvere 
anche i casi più difficili; stava in 
studio dalle 7,30 del mattino alle 
9 di sera. Molto riservato, aveva 
un rigore morale che rasentava 
l’eccesso. Correttezza e deonto-
logia lo caratterizzavano in pie-
no, e il denaro non è mai stata 
una priorità. Non riesco a pensa-
re alla mia vita senza di lui. Ave-
va una volontà di ferro». Tantis-
simi i messaggi di cordoglio. Il 
presidente dell’ordine, Giulio 
Marchesi: «Figura di spicco del-
l’avvocatura bergamasca, molti 
colleghi si sono formati nel suo 
studio. Molto competente, si oc-
cupava di diritto civile, com-
merciale e societario. Un esem-
pio di avvocatura molto distin-
ta».
Giorgio Lazzari

cessivamente nelle vie Verdi, 
Tasso e Partigiani, dove ha lavo-
rato sino agli ultimi giorni. Alga-
ni avrebbe compiuto 82 anni il 
12 agosto, e ha dedicato tutta la 
sua vita al lavoro. Nel 1968 ha co-
nosciuto la futura moglie Vilda, 
con la quale è convolato a nozze 
tre anni più tardi e dal matrimo-
nio sono nate tre figlie. «Mio 
marito veniva da una famiglia 
povera, si è costruito da solo, ha 
vissuto per il lavoro e insieme 
abbiamo raggiunto molti obiet-
tivi - ricorda la moglie -. Non 
aveva altri hobby,  nutriva gran-

Aveva 81 anni

È mancato improvvi-
samente a 81 anni l’avvocato Al-
do Algani, molto conosciuto nel 
mondo forense. Dopo gli studi al 
liceo Sarpi ha frequentato il col-
legio agostiniano a Milano, che 
imponeva una media altissima. 
Durante il militare ha preparato 
gli esami da procuratore, ini-
ziando poi nello studio dell’av-
vocato Camillo Graf, ai tempi 
presidente dell’ordine. Nel 1969 
si mette in proprio, aprendo uno 
studio prima in via Botta e suc-

Addio all’avvocato Aldo Algani
La moglie: «Il lavoro era la sua vita»

L’avvocato Aldo Algani

«L’obiettivo di CamminAido - 
spiega Monica Vescovi presi-
dente provinciale di Aido Berga-
mo - è  valorizzare la cultura del 
dono e  fare incontrare i cittadini 
con il mondo del volontariato». 
La quota di iscrizione è di 6 euro 
con riconoscimento (pacco gara 
finale),  3 euro senza riconosci-
mento e 10 euro con riconosci-
mento e maglietta Aido. Iscri-
zioni  on line sul sito aidoberga-
mo.it o con il QrCode presente 
sulle locandine o alla partenza. 
Predisposti 5 punti ristoro. 
Mario Dometti 

Domani

Al via domani  la 31a 
edizione di «CamminAido». 
Promossa da Aido Provinciale 
Bergamo, la corsa-camminata 
non competitiva,   avrà quest’an-
no due novità: oltre a essere in-
serita all’interno degli eventi di 
Bergamo-Brescia Capitale della 
Cultura, vedrà affiancarsi ai po-
disti  anche gli amici dell’Aribi, 
l’Associazione per il rilancio del-
la bicicletta. Quattro i percorsi 
con partenze dalle 7 alle 9: 7,2 
km, 10,8 km, 15,8 km e 18 km. 

«CamminAido», la corsa
per la cultura del dono

I lavori a Pontesecco  BedoLiS
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